

きらり



熊野第三小学校
2年生学年通信
R7.2.26
No.11

じきゅうそうきろくかい 持久走記録会

～**さむさ**にも、**じぶん**にも**まけず**がんばりました！！～

2月5日(水)、持久走記録会を行いました。練習を重ねる度に、タイムが上がり、走ることを楽しみにしている子供たちもいました。記録会当日は雪が降り、とても寒かったですが、自分との闘いに向かうたくましい姿がたくさん見られました。ご声援いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



はっけん きらり発見！

2月3日(月)、4日(火)は九九検定がありました。地域の方や保護者の方に九九を聞いてもらいました。練習を繰り返して、九九に自信がある子も、まだ九九に不安がある子もいましたが、みんな時間いっぱいやりきることができました。ご協力いただいた保護者の皆様、本当にありがとうございました。



2月21日(金)は今年度最後の参観日がありました。2年生は生活科「あしたへジャンプ」の学習で、友達のすてきなところをカードに書いて伝え合う活動をしました。カードをもらった子供たちからは「自分では気付いていない自分の良いところが知れた！」「カードをもらってもっと頑張ろうと思った！」などの振り返りがあり、自分の成長や良さに気づくことができました。



しょうかさんかんび 書道科参観日について

3月7日(金)に書道科参観日があります。書道科担当の佐城先生から、書道道具の使い方を教わる予定になっています。ご家庭での書道道具の使い方の参考になると思います。ぜひお越しください。

2組は2校時(9:25～10:10)、1組は3校時(10:35～11:20)です。

また、この日から自分の書道道具を使用します。それぞれに記名をして、3月4日(火)までに学校に持って来てください。よろしくおねがいいたします。